



ちゅうおう

学校通信 令和7年12月 1日
8号

北九州市立小倉中央小学校
校長 梶川 明夫

〈学校教育目標〉
自ら正しく判断し、人間性豊かな心身ともにたくましい児童の育成

〈めざす児童像〉
○自ら学び考える子ども
○心身ともにたくましく 健康な子ども
○礼儀正しい子ども

みんなでまもろう3つの「あ」 あいさつ あつまり あとかたづけ

一人一人が大切にされる 笑顔あふれる学校に向けて

かれはまい つめたいかぜ かんじる あつというま とき すき ことし さいご つき むかえました せんげつ うんどうかい おおく みなさま
枯れ葉舞い、冷たい風を感じるころとなりました。あつという間に時は過ぎ、今年も最後の月を迎えるました。先月は、運動会に多くの皆様に
ご観覧いただきまして、誠にありがとうございました。

さて、12月4日から10日までの一週間を人権週間といいます。1948年12月10日に「世界人権宣言」が出され、世界の多くの国で人権を守っていこうという約束をしました。そして、その前一週間を人権週間と決めました。この宣言が出される前、世界中では大きな戦争が起き、たくさんの人の命が奪われました。そして、二度とこのような悲しい出来事が起きないように、一人一人の権利が大切にされる世界にしていく必要があることからされたのが「世界人権宣言」です。では、「人権」とはどういう意味でしょうか。それは、生まれたときにすべての人がもっている、人間として幸せに生きていく権利です。たとえば、学校に来ていって、いつも周りの人から嫌なことを言われたり、いじわるを作られたりするとその人は幸せでしょうか。一緒に遊びたいと思っている人が、仲間に入れてもらえないから幸せでしょうか。きっと楽しくないはずです。これでは、その人の権利が守られているとは言えません。それは、子どもだけではなく、障害をもった人、お年寄りも赤ちゃんも、生きている人みんなが楽しく幸せに暮らしていくことが、人権が大切にされている社会です。

小倉中央小学校では、8日から12日まで人権週間の取組として、給食時間での放送(明日への伝言板の朗読など)を行います。12日は、各学年、学級の児童の実態に応じた人権をテーマにした学習参観を予定しています。今後も、一人一人が認められ、大切にされる学校づくりを目指していきます。どうぞ家庭でもみんなが幸せに生きていくこと、自分や周りの人の命を大切にすることについて話し合ってみてください。冬休みまで、残すところ20日余り。充実した気持ちで本年を締めくくることができるよう、学習、生活のまとめの指導を行っていきます。

11月の行事・活動紹介

修学旅行に行きました。

6日(木)～7日(金)に6年生が修学旅行に行ってきました。大刀洗平和祈念館での平和集会、城島高原パークでは特別活動などを行いました。天気にも恵まれ、気持ちよく過ごすことができた2日間でした。日頃の学校生活では味わえない体験、そして学年クラスの絆を深めることができた学び多い旅行となりました。



運動会が行われました。

22日(土)に、運動会が行われました。本校にとっては数年ぶりの全校一斉開催、また、競争遊戯も復活競技としました。本番に向け子どもたちは約2週間、一生懸命練習に取り組んできました。秋晴れの中、当時は、子どもたちの力強く走る姿、仲間と協力する姿、元気に踊る姿をご覧いただけたことと思います。子どもたちへの温かく、熱い応援をありがとうございました。



【12月の行事予定】

日時	行事等	10日(水)	全校5校時後下校	19日(金)	クラブ活動
3日(水)	全校5校時後下校	12日(金)	学習参観(13:50～14:35)	22日(月)	大掃除 全校5校時後下校
5日(金)	委員会活動		人権講演会(14:45～16:15)	23日(火)	後期前半終了 全校3校時後下校
8日(月)	人権週間の取組(～12日)	17日(水)	デジタルクリエーター教室(5年)	24日(水)	冬休み(～1/7)

1月8日(木)後期後半開始 全校3校時後下校

1月9日(金)給食開始 全校5校時後下校

【人権講演会のお知らせ】

先日お手紙にてお知らせしていましたが、12日(金)学習参観後、教職員、保護者の皆様を対象にした人権講演会を予定しています。講師は、メディア、講演活動などでご活躍されている安永 智美様です。多くの皆様のご参加をお待ちしています。